



Comunicado de Prensa

CMPC reinicia operaciones productivas de la Planta Guaiba 2

- Esfuerzo técnico y logístico permitió adelantar en una semana el reinicio de operaciones productivas de la Línea 2 de la planta de celulosa Guaiba de la filial CMPC Celulose Riograndense.
- Durante los siguientes 30 días la planta irá elevando sus niveles de producción, estimando alcanzar condiciones de capacidad instalada a comienzos de 2018.

CMPC informa el reinicio de las operaciones productivas en la Línea 2 de la planta de celulosa Guaiba de su filial CMPC Celulose Riograndense. El hecho se produce con una semana de anticipación respecto a la estimación informada al mercado el pasado 10 de agosto y que consideró la disponibilidad de equipamiento y piezas de recambio en el mercado.

“Tanto el fabricante de la caldera recuperadora como los equipos técnicos y ejecutivos de CMPC han realizado un importante esfuerzo para reiniciar cuanto antes las operaciones en la Línea 2, sin dejar de cumplir con los máximos estándares de seguridad y garantía de calidad en los trabajos realizados”, señaló el Gerente General de CMPC, Hernán Rodríguez.

Durante los siguientes 30 días se espera que la planta vaya elevando sus niveles de producción y recuperando inventarios de celulosa, estimando alcanzar condiciones de capacidad instalada a comienzos de 2018.